

Ein Bündnis mit vielen Ideen fürs Ehrenamt

Heute Abend werden die neuen Projekte vorgestellt – Vollversammlung im Rathaus

(msl). Ein Café im Innenhof des Verwaltungsgebäudes am Rathausplatz – das ist wohl der kühnste Plan im Bündnis für Augsburg. Viele neue Ideen gibt es für das zweite Jahr seines Bestehens. Am heutigen Mittwoch treffen sich die so genannten Botschafter zu ihrer Vollversammlung. Aber auch interessierte Bürger sind ab 19 Uhr im Rathaus willkommen.

Sie sind angetreten, um in Augsburg den Gedanken des bürgerschaftlichen Engagements voranzutreiben. Viele Projekte wurden auf den Weg gebracht und es gibt neue Pläne. Sozialreferent Konrad Hummel möchte ein Bündnis-Café im Innenhof des Verwaltungsgebäudes. Dort wo jetzt Autos und Fahrräder parken, sollen in absehbarer Zeit Tische und Stühle stehen. Laut Hummel werden dem Bündnis sechs Räume im Erdgeschoss zur Verfügung stehen. Dort soll nicht nur die Küche des Cafés eingerichtet werden. Fest steht, dass auch das Freiwilligen Zentrum in die Innenstadt umziehen wird. Nun heißt es für die Ehrenamtlichen also anpacken.

Als weiteres Projekt sind Familienpatenschaften angekündigt. Hier sind Menschen gefragt, die sich über einen bestimmten Zeitraum um eine Familie kümmern wollen. Ansprechpartner ist der Kinderschutzbund, der die Ehrenamtlichen in Kursen vorbereitet.

Auch beim Einstieg ins Berufsleben will das



Das Bündnis für Augsburg will den Innenhof des Verwaltungsgebäudes zum Leben erwecken und ein Café einrichten Bild: Wall

Bündnis helfen. **Jobpaten** – zum Beispiel pensionierte Handwerker – sollen sich um Jugendliche kümmern, sie unter anderem auf Prüfungen vorbereiten. **Grünpaten** für Spielplätze, Kindertagesstätten oder Grünanlagen

sollen ihre Ideen einbringen und aktiv mitarbeiten – auch vor dem Hintergrund, dass das Amt für Grünordnung zu wenig Personal hat.

Gerade angelaufen ist ein **Aussiedlerprojekt**. Dabei sind interkulturelle Botschafter gefragt, die sich für deutsch- und russischsprachige Aussiedler engagieren. Die **Kulturbotschafter** planen eine Ausstellung im Ratskeller. Weiter wollen sich die Botschafter auf folgenden Gebieten engagieren: **Schuldnerberatung, Besuchsdienste im Alter und Wohnberatung**. Weiter geht das Projekt **Change-in**, bei dem Schüler „die Seiten wechseln“ und in sozialen Einrichtungen mitarbeiten, und das **Ferienprogramm** in den Stadtregionen.

Alle Projekte werden am heutigen Mittwochabend bei der Vollversammlung im Rathaus vorgestellt. Eingeladen sind die Botschafter, aber auch alle Interessierten. Zum ersten Mal wird eine so genannte Steuerungsgruppe gewählt, in der Vertreter aus Politik, Wirtschaft und der Kirchen sitzen.

Sportler machen mit

Nicht zuletzt haben sich auch Augsburger Sportler zum Bündnis bekannt und wollen für Kinder- und Familienideen werben: Duanne Moeser, Kapitän der Augsburger Panther, Volleyball-Spielerin Sabine Schramm, Triathletin Katja Mayer und Kajak-Sportler Claus Suchanek.